
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2025 年（令和 7 年） 1 月  22 日（水） 第 21 回例会（通算 3038 回） 

会長：宮城早人    副会長：今西敦之  

幹事：新里裕樹   直前会長：前原博一   

副幹事：木下省三  会場監督（ＳＡＡ）委員長：黒島勝 

2024-25 年度 ◆クラブ会長テーマ◆ 

「親睦と友愛の絆で広げる奉仕」 

2024-25 年度 RI 会長テーマ 

RI 会長：ステファニー・アーチック 

石川 彌八郎 地区ガバナー 

テーマ：隔たりを取り除き、“ご縁”を大切に 
 今月のロータリーレート 1$￥157   

 

 

 ◎職業奉仕月間   

 

1月のプログラム      1/22（水）通常例会      1/29（水）通常例会 

例会日 水曜日 12：30～13：30           例会場 アートホテル石垣島（0980）83－3311            

事務局 〒907-0013石垣市浜崎町 1-1-4     TEL/FAX（0980）83－2917 

URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com      E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 
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皆様、新年あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろ

しくお願いいたします。この輝かしい 2025 年 令和７年を迎える

にあたり、まずは当クラブ会員・青少年奉仕委員長 国仲恵亮さ

んの国際テニスマスターズツアー40 歳男子で、見事シングルス・

ダブルスともに優勝されワールドチャンピオンになられました由、

誠におめでとうございます。世界チャンピオンの国仲恵亮さんに

大きな拍手を送りましょう。具志堅用高さんに次ぐこの石垣島から

の世界チャンピオン、しかも当クラブからの世界チャンピオンのご

誕生です。当クラブの誇りであり大変喜ばしいです。先程の理事

会でもお話ししましたが、何度でも拍手を送ってもいいと思います。

本当におめでとうございます。今一度大きな拍手を送りましょう。

また、昨年末 12 月 27 日に当クラブパスト会長の上勢頭保さんが、

ロータリー財団へ 100万円という高額のご寄付をされました。その

スケールの大きさに感動しきりでしたが、上勢頭保パスト会長のロ

ータリー愛、情熱、厚意を汲んで、しっかりと財団へ届けさせてい

ただきたいと思います。上勢頭保パスト会長本当にありがとうござ

いました。今日は残念ながら出席されていませんが、上勢頭保パ

スト会長に大きな拍手を送りましょう。ありがとうございました。 

さて、今年 2025年は 21世紀に入り 4分の 1、即ち四半世紀に

あたります。昭和 100年、戦後 80年の節目になります。世界情勢

はこれまでの世界の潮流であったグローバリーゼーションが逆回

転し、自国主義、保護主義的へと逆戻りし、紛争も絶えません、

自由貿易は形骸化しポピュリズムが台頭しています。そして、よく、

世界はこれからは「北から南」、「西から東」といわれ、ヒト（人）・モ

ノ(物)・カネ（お金）が、これまでの北半球からいわゆるグローバル

サウスといわれる、インド、インドネシア、ブラジル、シンガポール、

タイなどの南へ、そして西洋欧米など西側から東アジアへと、ヒト・

モノ・カネの大移動の時代に入ってきているといわれます。また、

科学技術では AI が進展し、推計によれば、AGI と呼ばれる人間

並みの知能を持つ汎用性人工知能が今年 2025年には登場する

であろうといわれております。そして、2030 年には「シンギュラリテ

ィ―」といって全人類の集合知、すなわち人類全体の集積した知

能を凌駕する上回る AI が登場するとのことです。このような世の

移り変わりについて列挙するととても追いついていけないような気

もしますが、ここで今一度我々ロータリアンとしては原点に立ち返

る必要があると思います。お配りの週報にも掲載のとおり、とりわ

け四つのテストを実践した職業奉仕、自らの職業による奉仕こそ

が奉仕の第一番目ということです。ロータリアンはウイ―サーブ

（我々が奉仕する）ではなく、アイサーブ（私は奉仕する）、既に 

 

 

 

 

 

 

 

個々人が自らの職業において奉仕を実践している、そして自らが

既に奉仕を実践している職業人同士が集まっているクラブという

ことです。時代の波にたじろぐことのない色褪せることのない普遍

的な真理の実践、そしてその職業奉仕の理念に立脚した経営活

動の継続こそがいかなる難局にも立ち向かうことのできるロータリ

ーの神髄・ロータリー精神の発揮発揚のしどころではないでしょう

か。 

石垣ロータリークラブの 2024-25年の年間テーマは「親睦と友愛

の絆で広げる奉仕」ですが、テーマの説明としては「先ず、自クラ

ブの会員職業人相互が親しみ、仲睦ましくし、そして知り合う国内

外のロータリアンとも親睦を重ねることで、職業人同志が世界的ネ

ットワークで友愛の絆を深め、結ばれた同志が人道的な奉仕活

動を協働して行い、世界における親善と平和の確立に寄与する。

それは先ず自クラブ内から始めることが肝要である。この友愛は、

単にロータリアン相互のみならず、すべての人々に対する友愛と

いう意味も含む」ということです。そして 5大奉仕の中において、ク

ラブ奉仕については、「魅力的価値ある例会の実施、学術文化、

障がい者福祉、青少年に関する卓話やイベントの実施」、職業奉

仕については、「会員企業への訪問、台湾の姉妹クラブや友好ク

ラブへの訪問と同訪問先会員企業の視察」、社会奉仕について

は、「ビーチクリーン活動、献血、指田文庫への図書券贈呈」、国

際奉仕についても職業奉仕と同様「会員企業への訪問、台湾の

姉妹クラブや友好クラブへの訪問と同訪問先会員企業の視察」、

青少年奉仕については「青少年の文化発表のイベントや青少年

スポーツイベントなどの企画、インターアクトクラブ設立の準備」等

として、掲げており既に実施済みの活動もありますがここから下半

期は更に加速して実施してまいる所存であります。 

昨年の上半期においてはとても頼りになる会員の皆様に支えら

れてロータリーの本旨に則った活動を行うことができましたことに

対し改めまして心より感謝と御礼を申し上げます。これから始まる

2025年下半期も「ロータリーのマジック」を実践し、「隔たりをなくし

ご縁を大切に」の実践、そして「親睦と友愛の絆で広げる奉仕」に

一層邁進してまいる所存であります。会員企業様の益々のご発

展、皆様各位のご健勝ご活躍ならびにご家族のご繁栄を心より

祈念申し上げ年頭のご挨拶といたします。本年もどうぞよろしくお

願いいたします。 

 

昨年の年次総会では中間決算報告をいたしました。私が読み上

げた支出の部の資料のコピーのミスがございまして、読み上げた

ものと内容が違っていたかと思います。本日、改めてお手元に資

料を配布しておりますので、そちらをご確認いただきたいと思いま

す。収入の部の未納については、昨年の 12 月中に全ての会員

にお支払いいただいたということでございます。また本日に下期

の会費納入依頼書をお渡ししていると思いますのでお支払いを

お願い致します。 

  例会記録   1 月 8 日（水） 第 20 回（通算 3037 回） 年額の挨拶  

■会 長 挨 拶■ 

宮城 早人 

■ 幹事報告：新里 裕樹 ■ 

◇総会員数：54 名 （正会員 52 名・名誉会員 2 名・出席免除会員 2 名） 

◇出席義務会員数：50 名  ◇出席人数：26 名  欠席人数：24 名  出席率：58.82％ 

≪司会進行：櫻井 浩一・村松 秀規≫ 

◇メ ー ク ア ッ プ：大城文博 新賢次 新川正人 上原晃子 

【第 7 回理事会】1）.1 月・2 月・3 月プログラムについて：承認  その他） 



【幹事報告 2 点】 1）.昨年末よりご案内しておりますが、那覇南

RC の創立 50 周年記念式典が 1/31（金）午後４時半からござい

ます。今のところ登録が 6 名で行くことになっております。締切期

日は過ぎておりますが、まだ間に合うということです。石垣 RC とし

てお祝いの気持ちを届けたいなと思いますので、ご都合の合う方

は宜しくお願いいたします。 

2）.IM 大会 2/7（金）ダブルツリーby ヒルトン那覇首里城にて

14：00 スタートとなっております。登録は全会員分の登録費を支

払いしていますので、まだこれからでも登録は可能と返事を頂い

ております。多くのメンバーで伺えたらと思いますので、私もしくは

事務局までお願い致します。 

 

クラブ研修委員会/大浜勇人委員長：今年もロータークラブのこと

一生懸命頑張っていきますので宜しくお願い致します。 

クラブ研修委員会の役割としては、ロータリーの友の紹介というの

がありますけれども、ロータリーの友が毎月配られているか分かり

ますか？ロータリーの三大義務というのがあって、1.出席の義務 

2.会費の納付の義務 3.ロータリーの友を読む義務が三大義務と

言われております。ぜひ読んで頂きたいと思います。今日はこの

なかを見てみて面白い話に気づいたのでご紹介したいと思いま

す。16 ページ目の「北陸能登特別編」能登地震の現状のことに

ついてご紹介されているページがございます。鎌倉RCの久保田

さんがまとめて投稿されております。この本に関しては、ロータリア

ンは投稿すれば載る可能性があります。興味のある方は編集の

方に問い合わせてみてください。42 ページ目には、日本ロータリ

ーの 34 地区の区分とかの細かい部分が書かれております。また、

19ページ目には東江戸川 RCの嶋村パストガバナーが投稿され

ております。こちらの写真は、ミャンマーで小学校建設プロジェク

トという８年ぐらい前の写真になると思います。この時は私も行っ

ています。ミャンマーのバゴ州ティーテエー村です。実は、地区

補助金での事業です。地区から 60 万円、東江戸川 RC から約

50 万円ぐらいでできたと聞いております。不思議に思うのが知ら

ない国でどうやって造ったのか、当然現地の人を使わないとでき

ないので、凄い信頼関係、組織がそこにないとできない、現地に

信頼関係やネットワークを使わないとなかなか出来るものではな

いですよね。当時はミャンマーで懸け橋になってくれたのが、米

山奨学金制度で日本に来ていた学生さんが、ぜひミャンマーで

小学校を建てたいという夢を語ってくれて、それに東京東江戸川

ＲＣがのって建てたものです。世界中にいろいろなネットワークを

作る目的としては、実際に完成させるまでの道のりは人と人の繋

がりが必要になってくるのかなと思います。 

危機管理委員会・プログラム委員会/大田次男委員長：先ほど、

第 7回理事会において、昨年暮れに退会されましたプログラム委

員長宮良薫さんの後任を務めることとなりましたことをご報告いた

します。その上で、プログラム委員会の取り組みについてかいつ

まんでお話させて頂きます。プログラム委員会の当初の活動計画

のなかに、入会歴が長く会長経験者や経験豊富な会員による卓

話と、これについても下期ももちろん踏襲させて頂きます。プログ

ラムの取り組みとしての大きなものは、2 月の IM 大会、3 月は浦

添 RC が来ますし、台湾の RC への訪問というのも計画されてい

ます。具体的な日程については早めに連絡したいと思います。会

長の「親睦と友愛の絆を広げる奉仕」ということについての取り組

みを活動させて頂きます。それには皆さんの協力が必要ですの

で、絶大なる協力を宜しくお願い致します。また、危機管理諮問

委員長でもあります。今年度の計画通りのことを進めておりまして、

月の始めには「ロータリアンの行動規範」を斉唱しようということは

実行しております。危機管理委員会ではハラスメントの専門的な

卓話を招聘してお願いしたいと考えております。会員卓話、先輩

方のお話も聞きながら卓話等を充実させていと思いますので、皆

さんの絶大なるサポートを宜しくお願い致します。 

ロータリー財団委員会/前原博一委員長：上期はあまり活動できま

せんでしたが、下期にはしっかりと寄付活動を宣伝して活動して

いきたいと思います。下期のもう一つの目標がありまして、来週の

1/19（日）石垣島マラソンの 10 ㎞に出ます。去年初めて参加しま

したが、ギリギリで完走して二度と出るもんかと思っていましたが、

マラソンンの案内が出ると取りあえず申し込みはしておこうかなと

いうことで申し込みをしました。完走できるかは分かりませんけれ

ども、見かけたらぜひ応援の方を宜しくお願い致します。下期は

精一杯頑張ってまいりますので宜しくお願い致します。 

国際・米山委員会/吉田貴紀委員長：ちょうど半年の折り返し地点

にきたということで、私どもの委員会のミッションは、世界大会の動

員でございます。昨今の円安もあって費用的にも上がってきてい

るというのもありますが、那覇東ＲＣの皆さんが 6 名、石垣ＲＣが

10 名の参加と合体すれば少しは費用も安くなるということもありま

すが、私と西表晋作さんと宮城会長しかいないような状況です。

全体的な費用も見ながら会長の話も聞きながら慎重に進めたいと

思っております。次女が福岡大学へ合格しまして、長女も同じ福

岡大学で宮城会長の母校でして、長女は宮城会長の塾の生徒

でもありました。また次女の引っ越し等で慌ただしいところがありま

すが、残りの半年頑張ってまいりたいと思いますので、どうぞよろ

しくお願い致します。 

社会奉仕委員会/玉城一吉副委員長：皆さま、明けましておめで

とうございます。垣本委員長が出張のため、代わりに報告させて

いただきます。上半期は、社会福祉センター内にある、ひまわり

に児童用マット、机等を寄贈させていただきました。また献血活動

も行いました。下半期は「指田文庫」への寄贈がございまして、ま

だ日程が決まっておりませんが、日程が決まり次第、例会で報告

させて頂きます。その時は皆さんのご参加をお願い致します。ま

た、6 月には献血活動がございます。ぜひ一人でも多くの方が献

血活できるように健康に気をつけてください。社会奉仕活動はガ

バナーにも報告いたしましたが、子ども達に笑顔を届けられたこと

が上半期の一番の良い思い出となっております。下半期も頑張り

ますので、宜しくお願いします。 

青少年奉仕委員会/国仲恵亮委員長：青少年奉仕委員会は、高

校生たちと一緒にロータリー活動を続けていこうというような趣旨

でやっておりまして、社会奉仕委員会の垣本委員長と共にビーチ

クリーン活動をさせていただきました。献血活動についても青少

年奉仕と社会奉仕委員会と一緒にタイアップしながら進めていき

たいと考えております。個人的には、テニスの大会で中国へ行っ

て優勝してきたという報告をさせていただきます。今回は 2 回目

で、1 回目は 6 月・7 月の函館で優勝して、今回の中国は少しグ

レードの高く、海外でしたので、いけるかな？と思いましたが、良

い結果が出たので、引き続きロータリー以外の事でも頑張ってい

きたいと思いますので、一年間どうぞよろしくお願い致します。 

✩ 年 頭 の 挨 拶 ✩ 



会員選考委員会/前木繁孝委員長：皆さん、明けましておめでとう

ございます。会員増強・退会委員会の大本さんが水面下で勧誘

されているということは聞いております。そんな中、昨今に事情で

今は形として表れていないですが、きっとそろそろ実になってくる

のかなと期待もしながら、また皆様の身近にきっといると思うんで

す。今、在籍していない職業分類が。ロータリアンに向いていると

思うか方がいらっしゃればぜひ大本さんに声をかけて欲しいなと

思います。個人的には、昨年の暮れに(株)ユーグレナの社長の

講演会がされていて、これだけの人を集めて講演会ができたとい

うのは本当に良かったと思います。話の内容もとても良かったの

ですが、その中でポケモン GO はした方がいいですよとの話が出

ていましたので、調べてやってみようかなと思います、それを楽し

みながら一年間を過ごしたいと思います。昨年は、上原秀政さん

と仁開一夫さんと古希の大台に乗りました。これから益々健康に

留意してロータリーライフを楽しみながら頑張っていきたいと思い

ます。 

職業奉仕委員会/比嘉一史副委員長：職業奉仕委員会の一番の

目的は、会員皆さんの職場を訪問して、どういう仕事をして、どう

いう雰囲気なのか、ここ石垣島でどのように貢献しているのかとい

うことを伝えることが職業奉仕の役目と思いますので、うちの琉球

銀行もまだ職場体験していませんが、タイミングを見てコミュニケ

ーションが取れればいいなと思います。宜しくお願い致します。 

会員増強・退会防止委員会/大本綾子委員長：明けましておめで

とうございます。目標にはまだ達してはいないですけれども、現状

報告させていただきます。一度ビジターで例会にも参加してくだ

さった長崎 RCの小西さんという方が石垣島にいらっしゃって、長

崎 RC はお子様に引き継がれています。推薦状の準備をしてい

るところですが、石垣ＲＣにいらっしゃってくださる予定になってい

ます。もう一人は、ホテルサンシャインの方にお声掛けさせていた

だいております。国仲さんにお付き合いいただいて、11 月にご挨

拶にお伺いさせていただきました。その時期はお忙しいとのこと

でしたので、1 月、2 月でまたご挨拶にお伺いさせていただこうと

思っております。その方とはまだ具体的な話が進んでいませんの

で、どなたかプッシュできる方がいらっしゃればお力添えを頂きた

いと思います。あと半年になりますが、引き続き頑張っていきます

ので、ご協力を宜しくお願い致します。 

公共イメージ委員会/石川尚吾委員長：主な活動といたしましては、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さまのお手元にあります週報の表紙の担当になっております。

当初は会長の意向もありまして、会員企業の会社のご紹介させて

いただいておりますが、ネタが尽きまして先週ぐらいから会員企

業ではない表紙になっております。まだご提出されていない方は

ぜひご協力のほど宜しくお願い致します。もう一つには大きな柱

としてあるのがロータリーDX 化として進めていますが、なかなか

難しいところがありまして進めていけていないところはありますけ

れども、ある程度長いスパンで見ないといけないという難しいこと

でもあるのかなと思います。DX 化のなかでロータリーの良さと長

期で長い目で見ないということも混ぜながら進めていく必要がある

のかなと思っております。私事ではございますが、昨年の 11 月 1

日付けで本社の方に転勤が決まりまして、家族会議を開いた結

果、単身赴任が決定いたしました。皆さまから頂いた貴重な機会

を後任の支店長の方に譲らせていただければと考えております。

本社の方に行きましても、僕がロータリーで僕を見てロータリーを 

知る人もいると思いますので、公共イメージ委員会として、僕を見

てロータリーはいいところだなと思われるようにしたいと思います。 

親睦委員会/上原秀政委員：実は私は、小浜島に別宅を造って

民家を改修して畑を作って、2 年ぐらいかけてようやく完成いたし

ました。ヘチマやトマトを植えて、ほとんどが基礎的なところが終っ

ていますので、今年はそろそろ遊ぼうかなと思っております。親睦

ということですので、時間がありましたら小浜の私の古民家にいら

して親睦をしてください。お待ちしております。月曜日から金曜日

は仕事をしていますが、それ以外は居ますので小浜島に来てく

ださい。またゴルフもやりたいと思っていますので、お誘いをいた

だければ喜んで行きます。 

SAA 委員会/村松秀規委員：黒島勝委員長が不在の為、代わり

に報告させて頂きます。今年度活動方針は、今年度会長テーマ

のキーワードである「親睦」の深化を目指し、和やかな例会づくり

に努めるというのがありました。その中で、大きく二つご紹介させ

て頂くと、例会の司会進行は SAA各委員の機会共有と個性発揮

のために、前後半 2 名で行う前期の運営体制をそのまま継続す

るということ。会員の意志をつなぐロータリーソングの斉唱におい

ては、新たな選曲(追加)を行うということを掲げておりました。 

上期は「それでこそロータリー」、下期は「われらの生業」の曲を選

曲して今後進めていく予定でございます。今後も共宜しくお願い

致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のニコニコ： ✩宮城早人会長：2025年も会員の皆様の企業の発展 皆様のご健勝ご活躍 語加須輝のご繁栄を祈念します。 

✩今西敦之副会長：新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。。国仲会員、優勝おめでとう!! 

             第一回アッセンブリーご参加の会員の皆様ありがとうございました。 

✩新里裕樹幹事：あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いします。 

✩宮良榮子氏：明けましておめでとうございます。今年も楽しい例会でありますように！感謝 

✩南波正幸氏：明けましておめでとうございます。今年もロータリー活動楽しみましょう 

✩前木繁孝氏：新年あけましておめでとうございます。今年もロータリー楽しみに参加致します。 

✩森田安高氏：明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いします。 

✩大田次男氏：新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いします。✩新垣精二氏：本年も宜しくお願いします。 

✰西表浩司氏：昨晩、今西さんから後輩の面倒を見るのが先輩や！と渡されたタクシー代です。酔ってケタを間違えたと思いますので、世

界中の後輩の為にニコニコ致します。✩2025-26年度 第 1回アッセンブリー残金ニコニコします。 

◆BOX￥19,000（累計￥209,600円） ◆￥632（累計￥20,172） 合計￥229,772  

小林昌道氏 4 日（土）  新垣精二氏 6 日（月）  宮城早人氏 21 日（火） 



 

 
～ 例 会 風 景 ～ 

2024-25 年度 下半期もよろしくお願いいたします。 


